

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

Setelah melakukan Asuhan Kebidanan Tumbuh Kembang pada Anak A dengan menggunakan pendekatan dan pendokumentasian Metode SOAP terhadap Anak A dengan usia 33 bulan, di mulai dari tanggal 28 Januari sampai dengan 27 Februari 2021, maka penulis dapat mengambil kesimpulan, yaitu : Hasil pengkajian yang telah dilakukan terhadap anak A yang lahir pada tanggal 05 April 2018 atau 33 bulan didapat hasil pengukuran tinggi badan 96 cm, berat badan 13 kg, dan lingkar kepala 49 cm. dan perkembangan KPSP menggunakan form 30 bulan mendapat nilai 7 yaitu meragukan yang berarti anak A mengalami keterlambatan motorik kasar dan sosial kemandirian.

Rencana asuhan kebidanan terhadap anak A dengan melakukan stimulasi dan intervensi dengan menggunakan pendekatan kunjungan sebanyak 3 kali selama 4 minggu. Pelaksanaan Asuhan kebidanan yang diberikan pada Anak A dari tanggal 28 Januari 2021 sampai dengan tanggal 27 Februari 2021 yaitu dengan melakukan stimulasi dan intervensi menggunakan KPSP form 30 bulan.

Setelah dilakukan kunjungan sebanyak 3 kali, hasil KPSP yang di lakukan sudah meningkat dan anak sudah bisa berjalan naik tangga sendiri dan sudah bisa melepas pakaian sendiri serta sudah bisa makan sendiri dengan sedikit tumpah tanpa bantuan.

B. Saran

1. Bagi Prodi Kebidanan Metro

Hasil pengkajian yang telah dilakukan diharapkan dapat digunakan sebagai bahan tambahan bacaan/referensi di perpustakaan Prodi Kebidanan Metro bagi mahasiswa dalam memahami masalah kebidanan tumbuh kembang anak yang mengalami keterlambatan perkembangan motorik kasar dan sosial kemandirian.

2. Bagi TPMB Devi Ariani, Amd.Keb

Dapat dijadikan sebagai bahan evaluasi dalam menjalankan asuhan kebidanan tumbuh kembang pada anak yang mengalami keterlambatan perkembangan motorik kasar dan sosial kemandirian.

3. Bagi Klien

Meningkatkan pengetahuan dan pemahaman bagi orang tua agar lebih memperhatikan tumbuh kembang anak dengan cara menstimulasi pertumbuhan dan perkembangan anak.